

La ciudad acogerá un encuentro regional de jóvenes letrados

La cita tendrá lugar, posiblemente, en el mes de noviembre y contará con varias ponencias

• Se trata del primer acto de estas características desde la creación de la Federación de Jóvenes Abogados de Castilla-La Mancha y en el futuro se realizará en otras provincias.

JOSECHU GUILLAMÓN / ALBACETE
La ciudad de Albacete acogerá un congreso regional de jóvenes letrados que, probablemente, se celebrará en el mes de noviembre.

Así lo confirmaba a *La Tribuna de Albacete* la presidenta de la Asociación de Jóvenes Abogados de Albacete (Ajalba), Isabel Sánchez Navarro. «Previsiblemente se celebrará en el mes de noviembre, aunque aún no tenemos una fecha cerrada, porque aún tenemos que hablar con los ponentes y ver cual va a ser el contenido jurídico

que va a tener el congreso, porque lo debemos decidir entre varias asociaciones».

En concreto, el contenido de las jornadas lo establecerán las asociaciones de jóvenes abogados de Toledo, Talavera de la Reina, Ciudad Real, Cuenca y Albacete que pertenecen a la Federación de Agrupaciones de Abogados Jóvenes de Castilla-La Mancha, que es quien organiza el evento.

De hecho, como aclaraba Isabel Sánchez «esta va a ser la primera actividad formativa que se va a realizar como Federación. Hemos decidido que se realice en Albacete, porque aquí está la sede del Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha».

APOYOS. Para poner en marcha un evento de esta envergadura, los miembros de la Federación se han puesto en contacto con el decano



La presidenta de Ajalba, Isabel Sánchez, explicó al presidente del TSJ regional, Vicente Rouco, en qué consistirá el congreso. / TSJ

DECLARACIONES

“ ”

ISABEL SÁNCHEZ NAVARRO
PRESIDENTA DE AJALBA

«Tenemos todo el apoyo de Rouco y seguramente él inaugure el congreso»

del Colegio de Abogados de Albacete, Julio García Bueno, que ya les ha dado todo su apoyo.

Además la pasada semana, los miembros de Ajalba se reunieron con el presidente del TSJ regional, Vicente Rouco Rodríguez, para conocer su opinión sobre el congreso. «Tenemos todo su apoyo y colaboración y seguramente él inaugurará las jornadas del congreso. Estamos muy ilusionados porque es la primera vez que se va a hacer desde la federación una actividad formativa y de este calado y será en Albacete».

En la reunión con Vicente Rouco, Isabel Sánchez también puso al corriente al presidente del TSJ regional de los trabajos que se están realizando desde la Federación de Jóvenes Abogados de Castilla-La Mancha.

En cuanto al congreso va a tener, al menos, un día y medio de jornadas formativas. Por otra parte, la Federación ha pensado que la cita se repita cada año y medio en cada una de las provincias donde hay agrupaciones, aunque por el momento se desconoce donde será el siguiente congreso tras el de Albacete.